



De Parte del
Pueblo Japonés

2017

**PROGRAMA DE ASISTENCIA FINANCIERA NO
REEMBOLSABLE PARA PROYECTOS COMUNITARIOS DE
SEGURIDAD HUMANA (APC)
PROYECTO DE ADQUISICIÓN DE UNA
AMBULANCIA PARA RIVAS**

El día 21 de noviembre 2017, se inauguró el Proyecto de Adquisición de una Ambulancia para Rivas con la presencia del Embajador Ando, Presidente Nacional de Cruz Roja Nicaragüense Sr. Oscar Gutierrez, Presidente de Filial Rivas Sr. Gerardo Mena y otros invitados.

Ahora la Cruz Roja Nicaragüense Filial Rivas cuenta con una ambulancia completamente equipada, la cual ya ha beneficiado a los rivenses en dos grandes emergencias; una atendiendo a los afectados de conjuntivitis y la otra por las lluvias e inundaciones que dejó la tormenta tropical Nate.

La Embajada del Japón a través del Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC) donó este año cuatro ambulancias a las Filiales de Boaco, Juigalpa, Santo Tomas y Rivas respectivamente y por fortuna, esta fue de gran ayuda en estos momentos de vulnerabilidad.

